Día 2: Los preparativos y la fiesta sorpresa de Rainbow Dash.

Ponyville, Equestria a 2 de septiembre del Año Solar número 24.

Querida Prin... digo, querido diario:

¡La fiesta sorpresa de Rainbow Dash fue todo un éxito! Dashie nunca se dio cuenta que teníamos preparada una fiesta para ella, ¡todo fue acorde al plan! :).

El plan era bastante sencillo, pero efectivo, tal como lo predije ayer, AJ y Rarity llevaron a sus hermanas menores, yo inmediatamente al verlas pensé en lo que había planeado un día antes, entonces les di instrucciones, ellas felizmente aceptaron y partieron en busca de Scootaloo para después verse con Rainbow Dash y distraerla, pidiéndole que hiciera muchos trucos aéreos. Una vez que ellas se fueron, comenzamos a trabajar.

Pinkie Pie y Applejack se encargaron del pastel y la comida; el pastel era muy grande y estaba delicioso, incluso al verlo se te hacía agua la boca y solo podías pensar en probarlo. Las manzanas utilizadas en ese pastel eran recién cosechadas de las Sweet Apple Acres, AJ y Applebloom seleccionaron las manzanas más maduras y más bonitas para usarlas como ingrediente principal del pastel, por suerte logré tomar una de esas manzanas y en éste mismo instante me la estoy comiendo, son tan dulces y deliciosas esas manzanas que quisieras probar más.

Rarity en cambio, se encargó de los adornos, utilizando moños de brillantes colores y pedazos de tela muy bien cortados y de hermosos colores. Ella no estaba sola adornando, Spike también estaba con ella ayudándole, últimamente he visto a Spike muy interesado en cosas de diseño, pero creo que es por el simple hecho de que está enamorado de Rarity... ¡oops! Creo que eso no debí escribirlo; bueno, la suerte de los diarios es que son personales y nadie más puede ni debe leerlos :).

Y yo, claro, me encargué de la organisación, viendo de la lista de material lo que faltaba o lo que sobraba. Dicha lista me la había proporcionado Pinkie Pie, ella era quien sabía mejor que era necesario en una fiesta. Por suerte no faltó nada, y sobraron pocas cosas, las cuales fueron aprovechadas por Pinkie Pie para utilizarlas en la Sugarcube Corner.

Tal como lo mencioné, la fiesta sorpresa fue un rotundo éxito, Rainbow Dash llegó a la hora planeada y no se esperaba tan rotunda sorpresa, hasta ella mismo se sorprendió de la rapidez con la que realizamos dicha fiesta, fue una fiesta hecha en "10 segundos" je je je je je).

Nunca había visto a tantos pegasos reunidos en un día como éste, y al parecer Rainbow Dash conocía a todos esos pegasos, pegaso que se encontraba, pegaso con el que platicaba y se divertía un poco antes de ir con otro y con otro y con otro, ella estaba muy emocionada, en especial cuando vio la mesa de los regalos, los regalos llegaban casi hasta el techo, nunca había visto tantos regalos para una sola pony en especial, se veía que Dashie era muy querida por todos:).

Algunas horas más tarde, llegó la hora de abrir los regalos, para ese tiempo, la mayoría de los invitados ya se había ido a sus casas, entonces Dashie comenzó a abrir los regalos de todos los que se habían ido. Googles nuevos, un traje nuevo al estilo Wonderbolt y una fotografía autografiada por los Wonderbolts fueron los regalos más preciados para Dashie, después comenzó a abrir los regalos de las otras ponies que estaban en la fiesta, dejando al último nuestros regalos; una vez que abrió el último regalo por parte de las demás ponies, dió unas palabras de agradecimiento a todos los presentes y ausentes, y al finalizar sus palabras, Pinkie Pie saltó de su mesa y comenzó a cantar mientras Vinyl Scratch tocaba una canción llena de ritmo y nos pusimos a bailar, conforme avanzaba el tiempo, los otros ponies comenzaron a marcharse, despidiéndose de todos en general, quedándonos solamente las 6, jy si que nos divertimos! Bailamos, platicamos y jugamos un poco; un par de minutos más tarde Dashie decidió abrir nuestros regalos, comenzó primero con el

de AJ, al abrir la caja del regalo, encontró varias manzanas...; Pero que manzanas! Eran las manzanas más bonitas, brillantes y deliciosas que una pony podía desear, Dashie no comprendía muy bien el valor de esas manzanas hasta que probó una, quedando contenta al instante. Después tomó el regalo de Fluttershy y lo abrió, y adentro había ¡un boleto para ir a a ver a los Wondervolts! Dashie se emocionó muchísimo, saltó y voló de felicidad al ver ese boleto ji ji ji ji, nunca la había visto tan emocionada. Después abrió el regalo de Rarity, ¡Pero que regalo! Era un muy bonito traje para usar todos los días, adornado con pequeños fragmentos de joyas y piedras preciosas de colores, un collar hecho de perlas y una tiara de diseño bastante elegante con el nombre de Rainbow Dash grabado junto con su cutiemark, ese traje era tan bonito que me hubiera gustado usarlo a mi ji ji ji ji ji). Después abrió el regalo de Pinkie Pie, y como era de esperarse, se trataban de golosinas: panecillos, chocolates y dulces varios de múltiples colores y formas. Y luego llegó mi regalo, yo estaba algo nerviosa por saber que iba a pensar ella de mi regalo, creí que no le gustaría, pero le gustó mucho. Yo le regalé 2 libros, uno sobre los Wondervolts, hablando de la historia y origen de estos pegasos tan famosos y el otro libro era sobre trucos aéreos aprobados por los Wondervolts y los mejores y más rápidos pegasos que han existido en Equestria, estoy segura que al siguiente día ella querrá probar algunos trucos nuevos para sorprender a todos mientras vuela:). Terminados los regalos, nos agradeció a todas y nos abrazamos en grupo, Dashie nos dijo que ha sido el mejor cumpleaños que ha tenido.

Pasó una hora o un poco más y teníamos que partir, era bastante tarde y teníamos que descansar, aunque Pinkie Pie se veía que tenía energía de sobra... era de esperarse, pues de un bocado se comió medio pastel. Después de despedirnos de Pinkie Pie, salimos de la Sugarcube Corner y nos dirigimos a nuestras casas, Rarity fue la primera en separarse del grupo, pues su casa se encontraba en dirección contraria a donde nos dirigíamos, despidiéndose de nosotras antes de tomar su camino. Dashie y Fluttershy fueron las segundas en separarse de nosotras, despidiéndose gentilmente con un cálido abrazo, quedando solamente Applejack y yo; mientras caminábamos platicábamos sobre nuestros mejores y peores momentos, de nuestra vida y de otras cosas más, incluso nos jugábamos bromas je je je je je je.

Unos minutos más tarde, llegamos cerca a donde vive Applejack, ella se despidió de mi y tomó su camino en dirección a su casa, y en dirección contraria a donde ella caminaba y dirigiéndose con Applejack venía caminando un pony que me llamó la atención... Era un pony alto, casi no podía distinguir el color de su crín y su pelaje por la mala iluminación, lo único

Y... creo que ya no se que más escribir, creo que ya conté todo lo que sucedió en este día... aunque sigo preguntándome quien era ese pony... ¿será hermano de Applejack? Yo creo que si, la mayoría de los que viven en la granja de Applejack son familiares... me gustaría conocerle, pero por ahora, me voy a la cama, pues es bastante tarde. Hasta luego.

que sabía era que conocía a Applejack, pues se quedaron un momento discutiendo... quisiera saber quien era ese pony.

Twilight Sparkle.